

# 令和元年度 PTA活動

月	日	曜	活動内容
5	14	火	令和元年度のPTA総会が体育館で開催されました。すべての議案について賛成で議決されました。また新本部役員が承認されました。
5	15	水	第一回家庭教育学級（給食試食会）が多数の保護者参加のもと開催されました。
5	25	土	PTA除草が行われました。校舎裏やプール周りなどがきれいに除草されました。多くの方にお手伝いいただきありがとうございました。
6	25	火	第一回代表委員会が開催され、運動会用カップを学校へ寄贈する件について可決されました。
7	27	土	PTAのバレーボールサークルがバレーボール大会に出場し、見事に準優勝しました。
9	25	土	運動会が開催されました。天候不順ではありましたが、予定していた競技はすべて実施されました。新しく購入した優勝カップがデビューしました。おやじの会やサポーターの方にお手伝いをいただきました。 
11	3	祝	おやじの会懇親会が市内某所で開催されました。
11	16	土	朝霞第二中学校にて、ふれあいフェスティバルが開催されました。体育館の発表を皮切りに、模擬店・イベント・中学生主体で開催された部活体験が行われ、大盛況でした。 
11	24	日	朝霞第一中学校にて、朝霞市PTA連合会主催親睦綱引き大会が開催されました。校長先生をはじめとする先生方とおやじの会の活躍により、男性の部優勝、男女混合の部が第三位でした。校長先生は個人として特別表彰も取りました。 
11	26	火	令和元年度第二回代表委員会が開催され、読み聞かせサークル所有の大型本を学校へ寄贈する件が可決されました。 令和三年度の50周年に向けて、父母と先生の会や保護者が何か行うかどうかのアンケートをとることが決まりました。 資源回収が毎月第三火曜日に変更になったことが報告されました。

月	日	曜	活動内容
1	26	日	おやじの会主催のもちつき大会が行われました。今年天候がすぐれなかった等の理由でおやじの会が家庭科室でお餅をつき、そのお餅を配布する方式に変更になりました。 
1	31	金	新入生保護者説明会が開催され、PTA活動の説明を行いました。地区委員が登校班編成のための事務作業を行いました。
2	26	水	第三回代表委員会が開催されました。保護者が校内へ立ち入る際に必要な入校証の発行が学校側に移管されることについて説明がありました。七小創立50周年に関する周年行事アンケートの結果が報告され、記念品（学校用、児童用）と記念誌について取り組んでいくことになりました。ただし周年行事係を設ける予定はなく、周年行事への自主的な参加者を集め、その参加者が活動できる範囲での取り組みをしていきます。引き続き予算委員会が行われ、各サークル、委員からの決算報告を受け、また来年度の予算が決定されました。

令和元年度もPTA活動へご協力いただきありがとうございました。